
教育
*********************************************************************************

　担当課 学校統合推進室（2018年11月回答）〔11/19～22〕

　提案・意見 学校

　学校合併後廃校はどうするの。廃校か置いておくどっちなの。

　回答

　伊勢市では、「伊勢市公共施設等総合管理計画」を策定し、公共施設
マネジメントの取組を進めております。本年９月には、その下位計画
（実施計画）となる施設類型別計画を策定したところでございます。学
校施設につきましても本計画に基づき管理を行ってまいります。跡地施
設を含む学校施設に関連した内容は、本計画の45ページ、68ページから
70ページに掲載されており、本計画は伊勢市ホームページから下記の手
順でご覧いただくことができます。
（手順）
１．伊勢市ホームページ中央の〔サイト内検索〕から「施設類型別計
画」で検索。
２．「伊勢市施設類型別計画を策定しました（平成30年９月策定）伊勢
市」を選択。
３．「伊勢市施設類型別計画（平成30年９月策定）（PDF）（3.3MB）」
を選択。

　以下は、関連する内容の一部抜粋です。

　統合後の小中学校の校舎と体育館の扱いについては、以下のとおりと
します。
１．廃校となった校舎は速やかに除却することを前提とします。
２．廃校を再利用する場合は次のとおりとします。
（再利用期間）施設の改修は行わず、安全に利用ができる期間
（再利用の優先順位）
第１　防災対策
第２　市の事業（一時的な利用も含む）
第３　第三者による利用（貸付、譲渡等）【以下省略】

　このような方針で進めてまいりますので、ご理解・ご協力を賜ります
ようお願いいたします。なお、現在、学校が津波緊急避難所になってい
る所はすぐに取り壊すことはございません。



教育
*********************************************************************************

　担当課 社会教育課（2018年11月回答）〔11/19～22〕

　提案・意見 人を侮辱する社員とガラ空きの図書館

　母親と父親、両親とも働きの自分は、よく図書館で勉強をするのです
が、最近入社した新社員が人を侮辱するので図書館がガラ空きです。
（初期20人、現状５人～８人)。人を侮辱するために図書館へ入社した
と思えるほど人を侮辱する日もあるから人を侮辱する社員を確認したら
辞職を勧めてください。

　回答

　このたびは、図書館スタッフの応対で不愉快な思いをさせてしまい、
お詫び申し上げます。
　いただいたご意見は全スタッフと共有し、利用者の皆様にご満足いた
だけるよう応対に努めてまいります。



その他
*********************************************************************************

　担当課 伊勢総合病院経営企画課（2018年11月回答）〔11/19～22〕

　提案・意見 市長さん、伊勢市立総合病院の経営方針是正をお願いします

伊勢市立総合病院がもう少しで新しくなりますが、今のままですと経営は
うまくいかないのは火を見るよりも明らかで、市民に税金の負担を重く遺す
だけです。真っ正面から伊勢赤十字病院と競争したところで、お互いに傷つ
け合うだけです。伊勢赤十字病院にも損害を与え、市民の暮らしにも損害を
与え、一体だれが得をするんですか。伊勢市立総合病院は、伊勢赤十字病院
に負けたくないのかもしれませんが、つまらないプライドを捨てて、現実的
なものの考え方をしてください。ちゃんと自分の立ち位置を考えて役割分担
をしてください。先日、保健所で聞きましたよ。伊勢赤十字病院は必死に
なって患者の受け入れをしているのに、伊勢市立総合病院は、伊勢赤十字病
院からの退院患者を受け入れることもせず、お部屋もがらがらであると。地
域では慶友病院や田中病院があんなにがんばっているのに、市民の命を守る
というお題目で税金をじゃぶじゃぶと、働いていない伊勢市立総合病院に投
入するのはなぜですか？医者の世界には派閥があるとも聞きましたが、今ま
でたいした苦労もせず、特権階級で暮らしてきた医者の意見など聞いていた
ら、自分のプライドを最優先して、伊勢の医療を破壊してしまうことが容易
に想像できますよ。あと、伊勢市立総合病院は、自分が診察したところの患
者しかみないと、さっそく宣言していると聞きますが、普通の市民はみてく
れないのですか。だから伊勢赤十字病院からの患者を受け入れないのです
か？お願いですから、伊勢赤十字病院のようになりたいとか、つまらない争
いをしていないで、ちゃんと市民のほうをむいてください。伊勢市立総合病
院が、急に経営が上手くなるなんてことはあり得ません。伊勢赤十字病院や
慶友病院のほうが経営の知識は豊富なのでしょうから、謙虚に頭を下げて、
彼らから指導してもらうべきです。僭越ながら申し上げます。市長しか、こ
の事態を解決できるかたはいません。よろしくお願いします。

　回答

平素は、伊勢市病院事業に、ご理解、ご協力いただきありがとうございま
す。
新病院では現在の病床規模や機能の見直しにより、地域に必要な急性期機

能を担うほか、回復期リハビリテーション病棟や地域包括ケア病棟の拡充、
ホスピス病棟の新設など、将来的に不足すると予測される機能の確保を図
り、患者さんが住みなれた地域で療養生活を行うことができる体制を整えて
いきます。
今後とも、伊勢市病院事業に、ご理解、ご協力いただきますよう、よろし

くお願いします。


